



## 今年も半年が過ぎました

7月に入りました。月日の流れるのは早いもので2022年も残り半分です。

学校生活では、吹奏楽部が県南コンクールに向け追い込みをかけているとともに、郡市総体が終わり、3年生は今までにない放課後を過ごしています。1・2年生は3年生のいない部活動に戸惑いながらも新チームをスタートさせました。それぞれが新たな目標に向かっていきます。

以前、学校報で木村和夫さんの「習慣」という詩を紹介しましたが覚えているでしょうか。

みなさんは、どんなことを習慣として毎日生活しているでしょうか。夏休みを前に、自分の習慣について考えてみてはいかがでしょうか。木村和夫さんの「習慣」を再掲しますので、じっくり味わってみてください。

### 毎日が習慣づくり

- 勉強をサボるという習慣
- 勉強を真剣にやるという習慣
- 本を読まないという習慣
- 本を読むという習慣
- 字を乱雑に書くという習慣
- 字を丁寧に書くという習慣
- 小さな声でぼそぼそという習慣
- はっきりした声でしっかりいう習慣

### 毎日毎日が習慣づくり

- 挨拶をしないという習慣
  - 挨拶をするという習慣
  - 他の人の言葉に耳を傾けないという習慣
  - 耳を傾けるという習慣
  - 人の悪いところを見付けようとする習慣
  - 人の良いところを見付けようとする習慣
  - 自分のことを優先しようとする習慣
  - 他の人のことを優先しようとする習慣
- 何気ない一回一回のこと  
何気ない一日一日の積み重ね  
その中で今のあなたはつくられてきたし  
これからもつくられていくのです

どんな習慣を自分のものにしていくか  
何気ない一回一回のこと  
何気ない一日一日の積み重ね  
その中こそ  
貴方がいるのです

## 学年行事 有意義な時間に!!

先日、3年生は秋田市市内での「上級学校訪問」を実施しました。

そして、来週7日・8日の2日間は1・2年生が地域へ出かけます。

1年生は、「地域の自然とそこに生きる人々の思いにふれ、そのよさや魅力について自分の考えをもつ」「校外での活動を通して、ルール、マナーを考えて行動する姿勢を身に付けよりよい集団生活を送る態度を身に付ける」「協力して行動することの大切さを理解し、自立と自律の態度を身に付ける」ということを目的に田沢湖スポーツセンターでの宿泊学習を実施します。

また、2年生は、「活動を通して、望ましい勤労観や職業観、訪問先でのマナーを身に付ける」「働くことについて体験を通して考えを深め、よりよい生き方につなげる」ことを目的に、市内17箇所で開催された職場体験活動を実施します。

それぞれの目的を達成するとともに、こうした活動を通して、ふるさとのよさを再発見できればと考えています。

